

## Dongkrak Perekonomian Masyarakat, Misbakhul Munir, ADM Perhutani Bondowoso Bertemu Pj. Bupati Bondowoso

Salsa - [SURABAYA.DISKOMINFO.ID](http://SURABAYA.DISKOMINFO.ID)

Aug 1, 2024 - 21:27



Surabaya - Dalam rangka memperkuat sinergi dengan Pemerintah Daerah, Administratur (ADM) Perhutani Bondowoso bersama manajemen, melakukan kunjungan kerja (kunker) dan koordinasi ke Kantor Pemerintah Kabupaten Bondowoso yang diterima langsung oleh Pejabat (Pj) Bupati Bondowoso didampingi Asisten I, Kadis Pertanian dan Kabid Pariwisata. Kamis (1/8) diruang

kerja Bupati.

ADM Perhutani Bondowoso, Misbakhul Munir menyampaikan bahwa Perhutani dalam melakukan tugas pengelolaan hutan tidak dapat dilakukan sendiri, untuk itu diperlukan peran serta dari pihak lain dan stakeholder terlebih dengan Pemerintah Daerah.

Ia melanjutkan bahwa dengan adanya sinergi dengan pihak Pemerintah, maka tujuan pengelolaan hutan akan tercapai.

"Dalam kunjungan pertama ini, kami juga memerlukan koordinasi dengan pemerintah dalam menjaga kondusifitas masyarakat utamanya masyarakat sekitar hutan," terang Munir.

"Kami berharap sinergitas antara [Perhutani](#) dan Pemkab. Bondowoso yang sudah lama terbangun dengan baik selama ini dapat dipertahankan dan ditingkatkan," lanjutnya

"Kami juga berharap dari kegiatan pengelolaan hutan dapat membawa dampak positif pada peningkatan perekonomian masyarakat sekitar hutan dan pemberdayaan kreatifitas lokal, apalagi Bondowoso banyak sekali Wisata alam yang perlu di gali dan di kembangkan," ungkapnya.

Ditempat yang sama, Pj Bupati Bondowoso, Hadi Wawan Guntoro menyampaikan terima kasih atas kunjungan silaturahmi dan koordinasi dari Perhutani.

Ia juga menyampaikan apresiasi atas dukungan Perhutani Bondowoso terhadap kegiatan pembangunan perekonomian kerakyatan oleh Pemkab Bondowoso pada banyak sektor.

Utamanya pada kegiatan pengelolaan lahan dalam kawasan hutan Perhutani seperti halnya pengelolaan komoditi kopi yang sudah menjadi icon kabupaten Bondowoso.

"Perhutani KPH Bondowoso dalam pengelolaan hutan yang bermitra dengan masyarakat sekitar hutan yang dapat meningkatkan perekonomian masyarakat desa sekitar hutan," ujar Pj.Bupati.

Pj. Bupati mengutarakan bahwa kondusifitas dan kenyamanan masyarakat desa sekitar hutan harus dipertahankan untuk memberikan rasa aman dan tentram pada masyarakat dalam mengelola hutan tanpa melanggar Undang-undang yang sudah ditentukan.

"Melihat tingginya dinamika sosial, terlebih saat menjelang pemilihan kepala daerah maka dipandang perlu, Pemkab. Bondowoso membutuhkan dukungan semua pihak termasuk Perhutani untuk bersinergi, berkolaborasi, dan bekerjasama", pungkasnya. @Red.